Familienzentrum erneut zum "Haus der kleinen Forscher" zertifiziert

Im Februar 2020 wurde unser Familienzentrum Müllenbach wieder für 2 Jahre zum "Haus der kleinen Forscher" zertifiziert.

Eine Kindergruppe, die sich selbst die Stoff- und Tuchmannschaft nannte, forschte über einige Wochen zum Thema - Wo kommt unsere Kleidung her? - Hauptsächlich gingen sie dabei der Kleidung aus Baumwollstoffen auf den Grund, lernten Baumwollpflanzen kennen, säten selber welche ein und beobachteten deren Wachstum, beschäftigten sich mit dem Pflücken der Baumwolle und der weiteren Verarbeitung zu Stoff, stellten verschiedene Dinge aus Stoffen her... und zeigten ihre Ergebnisse und Arbeiten als Ausstellung im Kindergarten. Dieses Forscherthema brachte uns die erneute Zertifizierung, worüber wir uns sehr freuen.

Kinder sind stets zu Forscheraktivitäten bereit, gemeinsam oder auch alleine. Da zurzeit durch Corona kein Normalzustand in Kindergärten und Schulen herrscht, mussten auch unsere beiden Termine des Besuchs vom Forschermobil in unserem Familienzentrum im April leider ausfallen. Aber die Mitarbeiter des lokalen Netzwerks Oberbergischer Kreis mit Netzwerkpartner: metabolon, der Stiftung "Haus der kleinen Forscher" haben sich etwas einfallen lassen.

Hier unser Tipp:

https://www.bavweb.de/-metabolon Durch diese Internetadresse gelangt man auf die Seite von: metabolon. Zwei Klicks weiter "Haus der kleinen Forscher" und "Kleine Forscher daheim" und schon kann das Forschen starten. Seit dem 1. April wird an jeden Werktag ein neues Experiment vorgestellt. Alle durchzuführen mit Alltagsmaterialien. Wer also Langeweile hat, bitte ausprobieren!

(Ulrike Razum)





